Presentación



Presentación

Presentación Presentación

MBA. Henry Rodríguez

Rector de la Universidad Latina, Campus Heredia

Apreciados lectores

El mundo globalizado vislumbra un ser humano complejo y requiere profesionales con una visión integral e integradora que articule sus múltiples dimensiones, a fin de optimizar su calidad de vida.

El ser humano es más que la sumatoria de un ser biológico, psicológico, social y espiritual. Su esencia trasciende a una integralidad, donde las diferentes esferas se entrelazan. Por esta razón, la psicología debe entenderse en términos trans e interdisciplinarios.

La Escuela de Psicología ha encontrado, en este modelo de pensamiento holístico, el diseño y la definición de su propia personalidad, la de una academia pródiga en profesionales integrales, investigativos, con una visión sólida y objetiva, cimentada en una formación fraguada en las aulas y en el sobrepasar sus paredes.

La presente edición de la revista Intercambio, está dedicada al tema del modelo holístico en la formación del psicólogo. Presenta un conjunto de artículos relacionados con el acontecer académico de la disciplina y sus avances en la comprensión del comportamiento humano. Esperamos que su lectura represente una valiosa herramienta, que permita reflexionar de manera integral sobre esta realidad.

Encontramos en sus páginas el pensamiento, la opinión y las vivencias de profesionales en el campo, algunos de ellos profesores de nuestra Universidad y, otros, alumnos destacados.

Se enfatiza que el modelo holístico, aplicado a la formación en psicología, dotará a nuestra sociedad de profesionales comprometidos con sentido ético y capaces de dar respuesta al mundo de hoy.

Los invito a leer este nuevo ejemplar de la revista Intercambio.